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«От всей души благодарим,
но чеков мы вам не дадим»

В июне этого года пятьдесят сотрудников Кабанской больницы отметили её юбилей —
80 лет. Об истории больницы и о дне сегодняшнем вспоминает и рассказывает председатель
профсоюзного комитета, старшая медсестра Валентина Васильевна Фидря, отработавшая в ней
45 лет.

Кабанская участковая больница на 10 коек была построена на деньги земства в 1912 году.
Первым главврачом был акушер-гинеколог Н. А. Губин, ученик профессора Снегирёва. Николай
Алексеевич проработал в ней до 1957 года.

Сразу после войны больница, приобретя статус районной, пополнилась ещё 25 койками.
Отопление тогда было печное. Сами заготавливали дрова (вывозили на санях), сами пилили,
кололи...

Больница располагала своей операционной. Хирургом с 1948 года работала врач Л. М. Бон
дарева, которая и по сей день трудится на «скорой помощи». Разные операции приходилось
делать: и хирургические, и гинекологические. Материал для операций стерилизовали и днём,
и ночью. Сначала на примусе, потом в печь вмазали автоклав. Была у нас и своя аптека
в посёлке Рязанцево, которая, к слову сказать, и сейчас существует. Тогда в ней работала
Екатерина Кузьминична Гоголева, прекрасный, добросовестный человек. Она готовила все
стерильные растворы и микстуры в любое время суток. В настоящее время в аптеке работают
пять человек, но практически всё нам готовят в центральной аптеке города, а в нашей мы
получаем только готовые препараты.

В 1950 году больница была электрифицирована, подведён водопровод. В 1955 году был
открыт рентген-кабинет. Частыми гостями в больнице были областные специалисты, делящиеся
с нами своим опытом. Коллектив больницы был очень дружный, мы всё делали своими силами:
выращивали картошку, капусту, другие овощи, заготавливали сено. Ездили на лошади по кол
хозам с концертами, делали подворные обходы, патронаж детей, осуществляли хлорирование
колодцев. Больных на консультацию в область транспортировали на вертолётах.

В 1974 году приехал молодой врач Н. И. Лаферин, который возглавляет больницу и в насто
ящее время. Многое изменилось с тех пор: район стал Переславским, больница — участковой,
прекратили своё существование операционная, рентгенкабинет, больных на консультацию
посылаем в ЦРБ. Правда, построили свою котельную, заимели две машины: «скорую помощь»
и хозяйственную.

Коллектив наш омолодился, но уже не сеем, ничего сами не заготавливаем, всё закупаем.
Больница стала бедной, мебель вся старая, предметов ухода за больными не хватает, нет
шкафов. В этом году в больнице был сделан косметический ремонт, но не могли покрыть
полы — нет линолеума, а старый весь худой — больные ходят, спотыкаются.

Дом, в котором размещена поликлиника, — приспособленный, много неудобств: нет горячей
воды и тепла зимой.

С 1990 года нас разъединили: амбулатория теперь находится в посёлке Рязанцево. Это
отрицательно сказывается на обслуживании больных.

Нынешняя больница стала в большей степени геронтологической, в основном обслуживаем
больных пожилого возраста.
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Несмотря на то, что сотрудники больницы обслуживают в основном работников сельского
хозяйства, нам даже чеков 1990—91 годов не дали. Сказали: не положено. А разве от нас
не зависит трудоспособность колхозников, которые пишут в книге отзывов тёплые слова:
«От всей души благодарим за материнскую нежность, душевную теплоту и заботу о нас».

Очень хотелось бы, чтобы в юбилейный год руководство района, промышленных предприятий
обратили на нас внимание и хоть чем-то помогли.
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